

POUR GOUVERNEUR,

J. B. DAWSON:

SENATEUR,
BERNARD MARIGNY.
REPRESENTANT,
B. Z. CANONGE
H. PEDESCLAUX

J. J. P. MERCIER
LOUIS ALLARD

POUR LE CONGRES,
Premier District—CHS. GAYARRE,
Troisième District—J. WALKER.

L'ABEILLE.

IMPRIME ET PUBLIE, TOUS LES JOURS, PAR
JEROME BAYON.
AMERIQUE DE L'ETAT DE LA LOUISIANE.
Il faut que UNION soit conservée.

LUNDI MATIN, 16 JUIN 1834.

C'est avec plaisir que nous apprenons que M. A. W. White a consenti à nos vives sollicitations de la part des votans du 3ème district, à se laisser nommer comme candidat à la place d'alderman du 3ème district, en remplacement de M. J. Agassiz, démissionnaire ; nous pouvons l'assurer d'avance le succès le plus certain.

Leélection aura lieu aujourd'hui Lundi 16 du courant, entre neuf heures du matin et cinq heures de l'après-midi, chez Monsieur Joseph Salvini, rue de l'Hôpital entre Rue-Dame et Bourbon.

INTERIEUR.

NOUVELLE-ORLEANS, 16 juin.

Nous avons enfin reçus toutes les malles arrivées, mais elles nous sont pas d'un grand secours : les journaux ne donnent pas de nouvelles plus récentes d'Europe, et nos affaires locales n'ont aucun intérêt. Le congrès a fini sa séance le 30 juillet et ses débats sont peu importants. Il y a eu des naufrages épouvantables aux côtes du Canada. Quarante navires anglais remplis de passagers échoués et perdus, soit par le vent, soit par le plus de six-cent mille personnes.

Voilà ce qu'on écrit de Sydney, le 14 mai : La brique Astrea, capt. Riddle, ayant à bord 241 passagers, et un fort équipage, s'est perdue sur la côte près de Louisbourg, dans la matinée du 7; il n'en s'est sauvé que le chirurgien et deux hommes de l'équipage! Le même jour, le brick Edward a été perdu sur un monceau de glace près Port-Novia, mais l'équipage a été sauvé. Le 19, le brick Fidelity, parti de Dublin pour Québec, avec 150 passagers, a été perdu à 3 milles de Louisbourg, et l'équipage, tout perdu, a été sauvé. Le 27 le mois dernier, le capitaine Edward a recueilli en mer, le capitaine de la barque James, ainsi que deux personnes, deux survivants de 65 qui se trouvaient à bord de cette barque, laquelle était partie d'Irlande pour Québec! Six à sept autres barques se sont également perdues, mais presque tous ceux qui y trouvaient ont eu le bonheur de se sauver.

La communication que nous avons publiée samedi contre M. J. Philibert, voyer de la ville, a engagé le conseil de ville à l'exemple de cette affaire importante dans sa séance de l'Amid. Après quelques débats relativement à cette question, il a été décidé qu'un comité sera nommé pour vérifier les faits, et que le dit comité fera un rapport qui présenterait au conseil à sa prochaine séance. Nous approvons la mesure qu'il a pris à ce sujet et nous attendons une décision ultérieure pour nous prononcer.

Quelque soit l'issue de cette affaire, nous sommes persuadés qu'elle aura son utilité, elle contribuera à rendre les divers fonctionnaires un peu plus scrupuleux dans l'accomplissement des devoirs de leur charge, dans la crainte d'être pris en flagrant délit ; elle servira aussi à éveiller l'attention des membres de la corporation sur le bon ou le mauvais emploi des fonds qu'ils accèdent.

Nous espérons que le comité à qui l'examen de la question a été confié, sera devoir son conscience, et qu'aucune considération particulière n'entrainera à l'ouïe du public, l'intérêt général qui se trouverait grandement compromis, si l'accusation était fondée.

AGONIE DU PARTI DE WHITE.

Si tel permettait l'heure de la chance de White par le nombre des personnes qui sont rendues aux différentes assemblées qu'il a convoquées en sa faveur, il n'y a plus lieu de douter qu'il éprouve une défaite complète en ville. Les deux meetings de samedi soir, loin de lui avoir épargné, lui ont porté un coup mortel. Parmi le peu de personnes qu'il y trouvait, il fut manifeste une forte opposition en faveur de notre candidat, et nous pouvons assurer que nous mesurons l'importance de ces réunions, quand on sait que les deux dernières ont été suivies d'une réunion de l'opposition dans laquelle le général Dawson, qui n'a pas parvenu à se faire élire, a obtenu une victoire écrasante.

Sur le Discours de Mr. Soule.

Nous ne chercherons pas à nous défendre contre des accusations purement littéraires, qui tombent sur des fautes de typographie, ou sur l'exception plus ou moins étendue donnée à des mots. Nous croirions manquer à la foi à ce que nous devons au public, et à la cause que nous défendons, de ne pas faire celle de son compétiteur à son véritable mérite.

Ce n'est pas en inventant les paroles d'un auteur, que l'on parvient à détruire, et moins encore à détruire

ce que l'autre a écrit.

Les Whitemans savent plus que dans inventer pour la réussite de leur cause. Cependant, puis avoir écrit, ils se sont accapitrés à eux-mêmes, et détruit le花生.

(Voir l'Affiche du 14 du courant.) (Note au Sténographe)

FRANCE.

Le général Petit a ordonné au colonel du 13ème d'artillerie en garnison à Bourges, de conduire son régiment à Paris.

D'après le décret, le colonel a voulu mettre cet ordre d'execution, il a trouvé de la résistance, et le régiment n'a point été à la ville.

Nous connaissons plusieurs décrets de ce genre, et nous pensons que le décret de l'ordre d'execution de nos amis, dans le cas présent, est tout à fait honnête, et très mal

compris.

Le régiment a donc été rappelé.

Le régiment a donc été rappelé.